

"Lieber Sonntag Tatort gucken"

07.12.2018

CDU wählt neue Bundesvorsitzende

Am heutigen Bundesparteitag der CDU nahmen der BDK Bundesvorsitzende Sebastian Fiedler und sein Stellvertreter Dirk Peglow als Ehrengäste teil. Sie erlebten u. a. eine launige und zugleich bewegende Abschiedsrede der scheidenden Vorsitzenden Angela Merkel, engagierte Reden der drei Bewerber um den Parteivorsitz und spannende Wahlgänge, bei denen nicht nur die Wahlen selbst, sondern auch die Verwendung von "Tischwahlkabinen" für Aufmerksamkeit sorgten.

Während der Auszählung der Stimmzettel hatte Sebastian Fiedler Gelegenheit, einige Worte mit Annegret Kramp-Karrenbauer zu wechseln. Es stellte sich heraus, dass sie den BDK noch aus ihrer Zeit als Innenministerin im Saarland gut in Erinnerung hat. Sie leitete von 2000 bis 2007 als erste weibliche Ministerin ein Innenressort.

Im Gespräch schilderte sie sehr offen und sympathisch ihre große Anspannung und Nervosität.

Nachdem der Wahlsieg errungen war, gratulierte Sebastian Fiedler ihr herzlich im Namen des BDK - verbunden mit dem scherzhaften Hinweis:

"Die Nervosität hat sich doch nun gelohnt!"

Die frisch gewählte Parteivorsitzende atmete tief durch:

"Lieber Sonntag Tatort gucken!"